

Casa de Acogida Beatita Benavides de Quillota celebra 22 años con campaña solidaria en beneficio de sus pacientes

Con una campaña solidaria, la Casa de Acogida “Beatita Benavides” de Quillota celebra sus 22 años de servicio, reafirmando su compromiso con la atención integral de las personas. Esta iniciativa busca reunir insumos básicos para la atención diaria de sus pacientes, apelando al espíritu solidario de la comunidad quillotana.

La campaña, que se desarrolla entre el lunes 23 y el viernes 27 de junio bajo el lema “Juntos en una cruzada de amor”, invita a donar pañales para adultos, sábanillas, toallas húmedas, guantes, gasas estériles y bebidas lácteas.

Anuncio Patrocinado

Las donaciones se recibirán directamente en el establecimiento, ubicado en Avenida Condell Nº200, en la comuna de Quillota.

Según explicó María Inés Faúndez, encargada del recinto, la campaña forma parte de las actividades conmemorativas del aniversario institucional.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

“Además de las celebraciones internas con nuestros funcionarios, pacientes y sus familias, hacemos un llamado a la comunidad a sumarse a esta campaña. Las donaciones se realizan a nombre de las dos alianzas formadas para la ocasión: la alianza roja y la alianza verde,

Casa de Acogida Beatita Benavides de Quillota celebra 22 años con campaña solidaria en beneficio de sus pacientes

como una forma simbólica de unirnos en torno a la solidaridad”, señaló.

22 años de cuidado y acompañamiento

La Casa de Acogida Beatita Benavides fue fundada el 24 de junio de 2003, gracias a la iniciativa de las voluntarias “Damas de Verde” y el respaldo de la Municipalidad de Quillota. En sus inicios, tuvo como principal objetivo entregar apoyo y contención a personas diagnosticadas con cáncer y a sus familias.

Hoy, tras más de dos décadas de funcionamiento, el establecimiento cuenta con un equipo de casi 50 profesionales que brindan atención 24/7 a pacientes en situación de alta dependencia, con una capacidad de 22 camas habilitadas.

Además, en su interior opera el centro de rehabilitación Kimche, que ofrece atención especializada en kinesiología, terapia ocupacional, nutrición y fonoaudiología. También se realizan visitas domiciliarias, orientadas principalmente a curaciones y cuidados paliativos.

Esta nueva campaña solidaria busca reforzar el trabajo diario de la institución, en beneficio directo de quienes más lo necesitan. “La Casa de Acogida es más que un lugar físico, es un espacio de cuidado, dignidad y amor”, concluyó Faúndez.

y tú, ¿qué opinas?